



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

#### **SOS Outaouais : Une victoire pour les technologues en imagerie médicale, mais la lutte pour des solutions durables continue!**

*Gatineau, le 7 septembre 2024* – La coalition SOS Outaouais salue l'annonce du gouvernement d'étendre la prime de 22 000 \$ aux technologues en imagerie médicale. Cette décision, qui fait suite à plusieurs mois de mobilisation citoyenne aux côtés des représentants des MRC et municipalités du Pontiac, des Collines et de la Haute-Gatineau, est une réponse partielle à l'appel lancé par la coalition pour résoudre la crise de personnel en Outaouais.

« Nous reconnaissons cette victoire pour les technologues, mais cette prime ne fait que traiter les symptômes d'une crise plus profonde. Ce dont notre région a réellement besoin, ce sont des solutions pérennes, adaptées à ses particularités frontalières et à son sous-financement chronique », déclare Jean Pigeon, porte-parole de SOS Outaouais.

#### **Une gestion de crise permanente : les limites des primes**

La prime accordée aux technologues est certes une avancée, mais elle ne résout pas les problématiques structurelles du système de santé de l'Outaouais, largement sous-financé par rapport aux autres régions du Québec. Comme l'a récemment souligné Dr Marc Bilodeau, PDG du CISSSO, 22 titres d'emploi dans la région sont touchés par des écarts salariaux significatifs, exacerbant l'exode des professionnels vers l'Ontario et d'autres provinces. Les résidents de la région subissent des délais exorbitants pour accéder à certains soins, notamment en ce qui concerne les chirurgies électives, qui affichent les temps d'attente les plus longs de la province.

« Nous avons besoin de plus qu'une série de mesures temporaires. Si ces primes offrent un soulagement immédiat, elles ne garantissent ni l'attraction ni la rétention des professionnels de la santé à long terme », ajoute M. Pigeon. En effet, des secteurs critiques comme ceux de l'hôpital de Gatineau, où une seule salle sur sept est ouverte au bloc opératoire, continuent de souffrir d'une pénurie de personnel qualifié.

#### **Des solutions durables pour une équité régionale**

SOS Outaouais appelle le gouvernement à aller au-delà des primes et à envisager une réforme complète du système de financement et de rémunération pour la région. L'Outaouais, en tant que région frontalière, nécessite des mesures spéciales pour rivaliser avec les salaires et conditions offerts en Ontario, notamment avec l'ouverture imminente du nouvel hôpital Civic à Ottawa prévue pour 2028.

Le manque de financement chronique, à hauteur de 448,54 \$ par habitant, soit 181 millions de dollars par an, doit être corrigé. Sans une action rapide et concertée, les efforts de maintien des services de base par le CISSSO seront continuellement fragilisés.

« L'Outaouais doit être dotée des moyens nécessaires pour non seulement attirer, mais aussi retenir ses professionnels de la santé. Le ministre de la Santé, Christian Dubé, doit rapidement octroyer à notre région les outils et les ressources pour sortir de cette gestion de crise permanente », conclut Jean Pigeon.

SOS Outaouais continuera de plaider pour des solutions équitables et pérennes afin de garantir un accès aux soins de santé de qualité pour tous les citoyens de l'Outaouais.

– 30 –

**Pour information :**

Jean Pigeon  
DG et Porte Parole SOS Outaouais  
Fondation Santé Gatineau  
Mobile : 819-968-8447  
jpigeon@fondationsantegatineau.ca

**À propos de SOS Outaouais :**

SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, coordonnée par la Fondation Santé Gatineau. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.